

LIQUEUR DE MENTHE ROSA

MAISON MOUNICQ



Spiritueux & Co Liqueur France

Avec Rosa, Cedrik & Axel, revisitent, la liqueur de menthe. En associant l'alcool de raisins, l'hysope, la rose et la menthe poivrée, ils lui offrent, saveur, rondeur et complexité. Elle est baptisée Rosa, en référence à la tradition vigneronne qui consistent à planter des rosiers en bout de rang, afin de veiller sur la bonne santé de la vigne.

Rosa se distingue au nez par des parfums mentholés puissants, aériens et épiciés. En bouche, ces nuances cèdent la place à une fraîcheur intense, soutenue par d'élégantes touches végétales et citronnées. Au final, une douceur inattendue et onctueuse envahit délicatement le palais, ponctuée par une longueur faiblement pimentée. Ses essences de menthe et de menthe poivrée lui confèrent une harmonie givrée, tempérée par des notes florales. Le résultat se traduit par beaucoup de gourmandise et de subtilité.

Rosa se déguste de préférence rafraîchie toutefois non glacée, mais peut également se savourer allongée avec une eau gazeuse neutre ou associée à un tonic légèrement amer et peu sucré, préservant ainsi l'harmonie singulière de cette liqueur française.

Ingédients : Menthe poivrée, distillats de raisins issus de la région Bordelaise (Cabernet-Franc, Cabernet-Sauvignon, Merlot et Sémillon), rose, hysope et sucre de canne bio, eau de source

Récolte : Cépages de Cabernet-Sauvignon, Merlot, Cabernet-Franc et Sémillon

Accords mets et vins

Détails

Caractéristiques

Degrès : 24 %

Bio : Oui

Contenance : 0,70 L

Région : Bordeaux

Types : Liqueur

Packaging : carton de 6

Domaine : Maison Mounicq

Dégustation

HISTOIRE DU DOMAINE

La Maison Mounicq, fondée en 2018 au sud de Bordeaux, cette jeune entreprise familiale porte le nom de la grand-mère des fondateurs, Cedrik et Axel Nadé. Une femme forte, exigeante, et de confiance, des valeurs incarnées par cette maison familiale. Les frères se sont donnés pour mission de sélectionner et confectionner des eaux-de-vie remarquables, rares et exclusives, mais surtout d'une qualité sans pareil et ainsi, mettre en lumière des femmes et des hommes qui œuvrent avec passion pour offrir le fruit de leurs savoir-faire d'exception et la richesse de leur terroir, tout en s'inspirant de leur région natale qui leur est chère. La Maison Mounicq est née en se posant question suivante un jour de vendange : " Si les raisins Bordelais permettent de réaliser des vins se classant parmi les meilleurs du monde, alors pourquoi ne feraient-ils pas également de prestigieux spiritueux ? " La passion, le terroir Bordelais et sa vigne font clairement partie de l'ADN de notre Maison Mounicq. Nos spiritueux sont conçus à partir de cépages Bordelais ou vieillis dans des fûts ayant contenu de magnifiques vins locaux.

